

Énigme N°1

On a montré brièvement à quatre enfants le contenu d'un sac de billes pouvant être noires, rouges, jaunes ou vertes. Puis on leur a demandé combien de billes de chaque couleur ils avaient vu. Ils ont donné les réponses suivantes :

	Noires	Rouges	Jaunes	Vertes
Eva	5	3	3	1
Paola	5	3	2	4
Clément	7	5	3	1
Maéva	5	5	2	2

L'un d'eux a eu tous les résultats exacts ; un autre a fourni deux réponses correctes ; un troisième a commis trois erreurs et un d'entre eux s'est trompé sur toute la ligne...

Pouvez-vous retrouver combien il y avait de billes de chaque couleur ?